

COMPIÈGNE

# Un dentiste pour seniors et handicapés

Un cabinet dentaire dédié aux personnes âgées ou présentant des troubles mentaux, le premier du type en Picardie, a été inauguré vendredi au centre Fournier-Sarlovèze.

C'est une offre d'un nouveau type qui s'est ajoutée à l'annuaire des dentistes de Compiègne. Le docteur Mahmoud Al Chihabe et son assistante Pascaline Lannoy reçoivent, dans leur cabinet situé au centre Fournier-Sarlovèze, des patients âgés ou présentant un trouble du comportement, pour qui la visite chez le dentiste n'est pas aussi simple que pour des patients ordinaires. Ce vendredi 8 février était l'occasion d'inaugurer leur prise de fonction à plein temps, effective depuis novembre.

*« Pour les personnes âgées, on se limite au territoire de proximité Compiègne-Noyon-Crépy »*

Brigitte Duval, directrice du Centre hospitalier Compiègne-Noyon

L'ouverture de ce cabinet dentaire un peu spécial tient à un constat sans appel de professionnels travaillant auprès de personnes âgées ou en situation de handicap mental. « On a remarqué beaucoup de problèmes dentaires auprès de nos populations, tant dans le délai pour obtenir un rendez-vous que dans la prise en charge », explique Jacqueline Gomes, directrice de l'Institut Médico-Professionnel de Ribécourt-Dreslincourt (Impro), un éta-



Professionnels de santé et élus étaient présents vendredi pour inaugurer le cabinet dentaire de Mahmoud Al Chihabe (au centre) pour seniors et personnes présentant des troubles du comportement. Il est opérationnel depuis novembre.

blissement qui accueille enfants et adolescents en situation de handicap rattaché au Centre hospitalier de Compiègne-Noyon. Fort de ce constat, l'hôpital intercommunal a déposé en 2016, auprès de l'Agence régionale de santé, un dossier pour évoquer la possibilité d'offrir aux populations fragili-

sées - personnes âgées et handicapées - un cabinet dentaire spécialisé. Celui-ci nécessite un espace plus large que les locaux classiques, un médecin chirurgien-dentiste capable d'utiliser les anesthésiques, ainsi qu'une assistante dentaire formée aux troubles du comporte-

ment. « On rencontre un succès assez attendu, parce qu'on se doutait du besoin, mais c'est au-delà encore de nos espérances, se réjouit Brigitte Duval, directrice du Centre hospitalier Compiègne-Noyon. Pour les personnes âgées, on se limite au territoire de proximité Compiègne-Noyon-Crépy et pour les personnes

handicapées, nous sommes la seule structure qui peut les prendre en charge dans l'Oise, et même en Picardie ». « Cela démontre bien l'ouverture de la ville de Compiègne, où l'insertion des handicapés est une priorité », se félicite le maire Philippe Marini, présent à l'inauguration.

Le cabinet compiégnois du docteur Al Chihabe accueille ainsi des personnes handicapées de toute la région. Au mois de novembre, Elodie, une Noyonnaise de 27 ans présentant une déficience intellectuelle, a pu bénéficier de ces soins spécifiques après de nombreuses déconvenues dans des cabinets dentaires ordinaires. Nathalie Bouchez, infirmière à l'impro, l'a accompagnée. « Finalement, ici, ses attentes étaient comblées car elle n'a pas vécu le stress connu dans d'autres cabinets, ni la douleur. Le docteur Al Chihabe associe tout son acte à la parole et s'adapte aux patients, tout comme son assistante. C'est rassurant pour Elodie. Elle a déjà eu trois rendez-vous et va revenir. »

Avant de découvrir ce centre, la jeune femme avait eu recours à une anesthésie générale pour des soins dentaires qu'elle ne pouvait supporter. Aujourd'hui, elle reçoit les soins du praticien sans même avoir besoin des gaz hilarants à disposition. Elodie doit bientôt fixer son prochain rendez-vous. Le succès de l'établissement nécessite déjà un délai d'attente de 15 jours. ■

CLÉMENTINE BAUQUIN

Contact : 03 44 44 47 31.